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El Capea
4



   Siguiendo la línea del toreo castellano, hereda de su progenitor 
el maestro y orgullo de nuestra tierra El Niño de la Capea, este 
salmantino cuya próxima temporada cumplirá 18 años como 
matador de toros. Es uno de los toreros que ha sido medido con 
una doble vara pero, que no ha conseguido tapar la dedicación y 
compromiso que tiene adquirida con el toreo, esa continua 
búsqueda de un crecimiento personal.  

"UNA TEMPORADA DE 
REIVINDICACIÓN"
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     El nombre de El Capea 
empieza a sonar en su 
presentación en público en 
un festival celebrado en la 
localidad salmantina de 
Ledesma, arropado en el 
cartel por Zotoluco, Do-
mingo López Chaves y 
Abraham Barragán, esto-
quearía un novillo de su 
ganadería con 605 kilos. 
Fuerte prueba para Pedro 
que significó su conso-
lidación en su idea de ser 
matador de toros. Sor-
prendió por su desparpajo 
inusual en un debutante 
pero, además, se vio pro-
fundidad y calidad, marca 
de la casa, sobre todo con 
la mano izquierda. Cortó 
dos orejas y rabo tras un 
estoconazo recibiendo. 

   Debutaría con picadores el 22 de Junio de 2003 en Algeciras con 
novillos de María José Barral, alternando con Juan Miguel 
Montoya y Octavio Chacón. Acabaría su primera temporada en el 
escalafón novilleril con 16 paseíllos más con 25 orejas y un rabo.
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   Destacando sus actuaciones en Cadalso de los Vidrios, Aranda de 
Duero, Íscar, Xátiva y Antequera. Acabaría el año cortando dos 
orejas en Jaén con una rotunda actuación que definiría este primer 
paso por el toreo. 
 
      En 2004 torea 27 novilladas más  hasta su alternativa. La última 
de ellas, antes de doctorarse, sería en Villacañas ( Toledo) el 11 de 
agosto cortando dos orejas a un novillo de Alcurrucén.
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    Rápido llegaría uno de los días más importantes para un torero, 
el 16 de agosto de ese mismo año, le cedería los trastos en Málaga, 
Javier Conde en presencia de El Juli, sería matador de toros con 
el toro Lechón de Daniel Ruiz. Poco después de esa fecha, tiene su 
primer triunfo en el nuevo escalafón en San Sebastián de los 
Reyes cortando dos orejas. También sería el año su presentación 
ante sus paisanos en la salmantina Glorieta, el 14 de septiembre, 
obteniendo una oreja de un toro de Carmen Lorenzo pero, sería 
tres días más tarde, cuando se vería la versión deseada por Pedro 
en una tarde importante con contenido y contexto, tres orejas a 
un encierro de Garcigrande. 

8



     El broche perfecto para esa temporada fue su confirmación de 
manos de su padre en la Plaza Méjico el 5 de diciembre, un 
acontecimiento único lleno de emotividad y que actuaría de 
padrino el maestro Armillita Chico con toros de Teófilo Gómez. 23 
corridas de toros fue el balance de su primer año.  
  
   Sería en 2006 cuando empieza a pisar ferias importantes. Haría 
su presentación en La Maestranza de Sevilla y confirmaría 
alternativa en Madrid con El Fandi y Sebastián Castella, 
estoqueando el toro Carcelero de Garcigrande. 
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     En 2007 dos fechas destacan de una importante temporada en 
la que torea 32 corridas de toros y corta un total de 51 orejas y un 
rabo.    Un toro de El Pilar en Salamanca le permite cortar dos 
orejas en una faena rotunda y maciza pero, sin duda, la 
celebración de 35 años de alternativa de su padre en un mano a 
mano en Alba de Tormes marcó un día especial en el calendario 
de los aficionados. 
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     Una de las tardes importantes de Pedro fue el 9 de mayo de 
2009    en Las Ventas cortando una oreja a un toro de Salvador 
Domeq    en pleno San Isidro. Otra sería en 2014 cuando, por 
motivos de su décimo aniversario, haría el paseíllo en solitario en 
Vitigudino para enfrentarse a un encierro de Victorino 
Martín.    Sonoro fue el triunfo y la grandeza de las siete orejas 
paseadas. Dos tardes que sirven para reivindicar la trayectoria de 
este torero. 
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     El parón por la pandemia lo ha sabido aprovechar pues, la 
pasada temporada, hemos visto un torero en sazón queriendo y 
que ha ganado en argumentos para el aficionado. Se encuentra en 
un gran momento de madurez y no lo ha dejado escapar: 8 festejos 
en 2021, con 8 faenas de dos orejas. Comenzaría en Cantalpino con 
4 orejas y un rabo, Guijuelo 3 orejas, 4 en Vitigudino y Béjar; unos 
números que definen el estado de este torero. Es el momento de 
que vuelva a entrar en muchas plazas, una de ellas Salamanca, 
pues su último paseíllo fue en 2013. 
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     El próximo 1 de Marzo 
participa en los Carna-
vales del Toro de Ciudad 
Rodrigo. Un marco incom-
parable para empezar un 
año de reconquista de mu-
chas de esas plazas ci-
tadas, seguros estamos de 
ello.

14



15



CINCO DEBUTS CON PICADORES, 
CINCO ILUSIONES NUEVAS

     La temporada 2022, será el año en el que cinco de nuestros 
novilleros sin caballos den el paso para medirse con el utrero. 
Todos ellos lo afrontan preparados y con capacidad para superar 
los nuevos retos que se les avecina. Méritos han hecho para ello 
pues, aunque sea corta su trayectoria, han sabido aprovechar 
cada tarde para crecer en oficio y demostrar a base de triunfos 
que pueden ser todo un revulsivo para nuestra afición.
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Mario Navas
     El valor y las ganas de ser, dentro de un buen concepto del 
toreo, hacen que haya conseguido triunfos importantes. Ganador 
del "Destino la Glorieta", tarde cumbre en su temporada; finalista 
del circuito de Castilla y León;   segundo clasificado en el bolsín 
de Medina de Rioseco y una deslumbrante actuación en Dax dan 
crédito y avalan su debut con picadores.
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Jesús de la Calzada
     Es un novillero cuya entrega y disposición son innegables 
tarde tras tarde, con un valor seco que utiliza para torear muy 
por abajo y alargar las embestidas. Se siente cómodo en terrenos 
de cercanía y lo ha podido demostrar este año con un importante 
triunfo en La Glorieta donde no dejó indiferente a nadie por sus 
ganas de querer ser torero. Aldeadávila de la Ribera y su 
segunda clasificación en las semifinales del circuito, son sus 
credenciales para debutar con los del castoreño.
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Ismael Martín
     Un    novillero en constante evolución, arrollador cada tarde y 
que las embestidas del utrero redondean todavía más su toreo 
profundo, buscando siempre llevarlos hasta atrás de la cintura. 
Ganador del Primer Circuito de Castilla y León y finalista en el de 
este año; sin olvidar sus actuaciones en: Villaseca de la Sagra, 
Dax, Salamanca o Cantalejo, son tardes en las que se ha podido 
ver a un novillero que no desaprovecha ninguna oportunidad.
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Daniel Medina
   Con unas condiciones innatas para asimilar el toreo, busca un 
concepto con cadencia y armonía a la hora de expresarse. Esta 
temporada ha crecido enormemente asentándose en su 
tauromaquia. Hemos podido ver a un novillero con gran 
solvencia demostrándolo en: Castellón, Salamanca, Villafranca 
de Sira. Vencedor del Bolsín de Ciudad de los Almirantes y
triunfador del Circuito de Castilla y León. Esta ya anunciado este 
año en Magercq y su repetición en la feria de Castellón.
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Raquel Martín
   Una temporada ha valido para poner su nombre en boca de los 
aficionados. El temple y la búsqueda de un toreo ligado y 
profundo son sus armas. Tras su debut triunfal en Arlés, cada 
tarde ha sido un aviso. Raquel ya tiene fecha para su debut, será 
la primera de todos en hacerlo, en Olivenza el 4 de marzo ante 
una novillada del Freixo. Antes se despedirá sin caballos en 
Arzac, Francia, y es segura su presencia el 17 de abril en Arlés y 
el 18 de junio en Istres. 
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MARQUÉS DEL 
QUINTANAR

"EMBESTIDAS DE CALIDAD"
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   En esta ocasión acudimos a tierras segovianas, concretamente a 
Cabañas de Polendos, lugar donde pasta la ganadería del Marqués. 
Preciosa finca y lugar de ejemplo cuando se habla de libertad del 
toro en el campo y su crianza. Dos hierros conforman la ganadería 
del Marqués encaste Domecq y Los Derramaderos puro Núñez. 
Esta última histórica ganadería se adquiere en 2011, fecha en la 
que la vacada gaditana propiedad de Carlos Núñez pasa a pastar a 
tierras segovianas.
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     Una ganadería fiel a sus procedencias. Lo podemos observar en 
el reportaje fotográfico, bonitas hechuras, toros bajos y muy 
armoniosos. A la vez, resalta la seriedad de caras y de
expresiones en la mirada. Unas hechuras que no están fallando en 
su comportamiento posterior en la plaza.Es una ganadería con un 
crecimiento muy positivo en el número de toros que, están 
permitiendo, el triunfo en los toreros. Esta temporada pasada sin 
ir mas lejos ha lidiado 6 festejos en los que se han cortado 37 
orejas y 13 faenas de doble apéndice. 
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   Comenzaría la temporada en Torija ( Guadalajara) con el triunfo 
de los toreros cortando seis orejas. Jadraque, Tudela, Pareja y 
Sangüesa también fueron testigos de la clase, calidad y nobleza 
de esta ganadería. En todas ellas hubo triunfos  importantes pero, 
la tarde más especial, sería la acontecida en Segovia el 19 de 
septiembre. Siete orejas se repartieron Finito, Uceda Leal y Curro 
Díaz, un encierro que derrochó cualidades imprescindibles para el 
toreo que se busca hoy en día.  
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     Es una ganadería que se merece hacer su presentación en 
muchas plazas de nuestra comunidad y que la buena labor que 
están haciendo los ganaderos, es un seguro de éxito.
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     Ha conseguido un tipo de toro fuerte pero, bien hecho, que le 
permite poder lidiarse en cualquier plaza por exigente que sea. 
Además mantiene las características que siempre se les ha 
atribuido  a estos dos encastes: la clase y la nobleza de Domecq; 
y  el tranco y ese metro más de los toros de Núñez.
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Daniel 
Sánchez
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"UN NOVILLERO A TENER EN CUENTA"
     La localidad salmantina de Alba de Tormes acoge entre sus 
vecinos a uno de los novilleros que darán mucho que hablar esta 
temporada. El año pasado ha servido de rodaje y preparación para
esta campaña que comienza. Un año en el que se enfrentará a 
compromisos importantes, los cuales, estamos seguros que no les 
dejará escapar pues ambición y raza son algunas de las armas que 
ha demostrado tener.
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     Viviendo el toreo desde pequeño, gracias a su abuelo y a su 
progenitor el novillero con caballos Aniano Sánchez "El Charro de 
Tormes", no podía ser de otra manera y el pequeño Daniel a sus 5
años ingresaba en la Escuela Taurina de Salamanca. Es en esta 
entidad en la que, a día de hoy, se ha convertido en uno de los 
alumnos destacados. Sería en la finca Sánchez Pedro y de la mano 
de su padre cuando tendría su primer contacto con el animal, 
contaba con 7 años y sería el comienzo de lo que estaba por venir.
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   Gracias a la intensa actividad que tiene la Escuela Taurina y la 
mano que tienen sus profesores hace que nos encontremos con 
novilleros como Daniel. Su primera aparición en público sería en 
2015 participando en un tentadero celebrado en La Glorieta, 
actuación que repite en 2017. Continúa su preparación en la 
escuela acudiendo al campo, hasta que el 9 de septiembre 
estoquea su primer becerro en Villoria; importante tarde con un 
novillo de Miranda de Pericalvo al que cortaría una oreja.
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     Participa en las clases prácticas celebradas en Bogajo, Matilla 
de los Caños y Saucelle. Barruecopardo también vería la 
evolución de este novillero el 15 de septiembre con un animal de 
Carreros. Sin duda, una de las fechas que este torero recordará 
siempre es su presentación vestido de luces ante sus paisanos en 
Alba de Tormes, una tarde redonda para el joven que cortó dos 
orejas a un novillo de Hermanos Mateo, dando una sensación de 
un novillero arrollador que quiere ser torero. Un final de 
temporada que hizo que descubriéramos a un novillero ilu-
sionante por lo que entrega en el ruedo y lo que nos puede dar.
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  El parón de la pandemia en 2020 sólo le permitió participar en el 
certamen Encina Charra y la clase práctica celebrada en Alba de 
Tormes donde lidió un novillo de Hermanos Asensio con una 
seria actuación que sólo la espada le privó del triunfo.
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   Comenzaría la temporada 2021 participando en el bolsín Ciudad 
de los Almirantes celebrado en Medina de Rioseco, llegando 
hasta las semifinales. Como alumno de la escuela ha participado 
como sobresaliente en Saucelle, Sequeros, Villarino, Los Santos, 
Fuenteguinaldo y Mieza, actuaciones que le han servido a Daniel 
para dar un paso más en su toreo y estar en contacto con el 
público.

40



   El punto fuerte de esta temporada ha sido su participación en el 
certamen Salamac, celebrado en la bonita Glorieta, sería el 3 de 
septiembre, causando una gran impresión, dejando ver las 
muchas cualidades que posee. Además de no dejarse ganar la 
partida pudimos ver a un torero asentado de buen trazo y muy 
variado en su tauromaquia. Un noble novillo de los Talayos 
permitió que se pudiera ver la progresión de este novillero. 
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     Daniel no defrauda por las 
ganas de querer ser que están 
siempre presentes en cada 
una de sus actuaciones. Tiene 
buenas condiciones para ser 
torero, pues intenta torear 
despacio y por abajo con un 
marcado temple en sus 
muñecas y un valor sereno 
que usa para intentar torear 
bien a cualquier animal.

   Terminaría el año participando en la clase magistral de antiguos 
alumnos de la escuela, celebrada en Alba de Tormes, con una 
actuación que refrendó todo lo que venía apuntando este año. Un 
novillero que está preparado para presentarse en sitios 
importantes y que puede ser un firme candidato para participar 
en el circuito de este año. 
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Roberto 
Blanco
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"DENTRO Y FUERA DE LA PLAZA, 
TODO POR EL TOREO"

     Desde hace varios años, este torero nacido en Medina del 
Campo, se ha convertido en uno de los banderilleros más 
completos y regulares de nuestras cuadrillas. Su afición y 
dedicación al toreo le está llevando a crecer cada vez más, tanto 
con el capote como con los palos. 
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     Novillero de la Escuela Taurina de Salamanca, allí mató a su 
primer becerro de corto en el cubo de Don Sancho en el año 2008. 
Al año siguiente, el 16 de agosto, vestiría su primer traje de luces 
en Sequeros, Salamanca. Debutaría con picadores en Pozuelo de 
Alarcón el 10 de septiembre de 2011. Toreó una treintena de 
novilladas, destacando: Madrid, Sevilla, Zaragoza, Santander o 
Arnedo y, donde también pagó, el duro peaje de una fuerte 
cornada en el cuello que le contusiona la carótida en Mont-de-
Marsan. Fueron méritos suficientes para una alternativa que, 
por falta de delicadeza,  a veces en este sistema, no le llegó. 
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   En 2018 decide hacerse banderillero y comienza su andadura con 
los alumnos de la Escuela de Salamanca. Alejandro Marcos, Juan 
del Álamo y, desde el 2020 acompañando a Joaquín Galdós, 
además de los novilleros Antonio Grande y Pablo Atienza, son 
algunos de entre los muchos que han querido tener cerca a un 
torero de estas características. Desde nuestra revista, hemos 
querido conocer un poco más a Roberto con esta entrevista que 
amablemente nos ha concedido. 
 
    Tu época de novillero fue muy seria, pisaste plazas fuertes 
y  tuvo más importancia de la que se le dio. 
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 Sí, sobre todo el año 2013 que fui tres tarde a Madrid, Sevilla y 
Zaragoza. Se cruzaron un poco esos compromisos tan fuertes con 
que no era mi mejor momento personal y los resultados no 
acabaron de ser lo que iba buscando. Pude cortar dos orejas en 
Madrid, una en San Isidro y otra en julio. Son recuerdos muy 
bonitos pero, por el contrario, fue ese pasaje personal que no era el 
mejor. 
 
     Imagino que cuando tomaste la decisión de hacerte 
banderillero, sobre todo, pesó el amor al toro y seguir 
realizándote en la profesión.  Fue cuando me quedé parado como 
novillero y dejé de torear. No había contrataciones y estuve tres 
años preparándome y haciendo tapias pero, no conseguía entrar 
en ningún sitio. La alternativa la busqué pero no llego. Fue en ese 
momento cuando empiezas a ver las cosas desde otro punto de 
vista. La afición por el toreo seguía viva y hacerme banderillero 
era la mejor opción para seguir disfrutando de lo que me gusta.  
 
   ¿ El conocimiento que te dio ser novillero ha sido fundamental 
para coger rápido el buen nivel que tienes ahora? 
Indudablemente la experiencia de haber sido novillero es un 
aporte, no sólo para mí si no también al matador con el que 
vas,    pues hay situaciones que las has vivido antes. Cuando lo 
afrontas con la misma ilusión y preparación, no hay un cambio 
muy drástico. Sí es cierto que no ponía banderillas de novillero y 
fue lo que más tuve que aprender. Con el tiempo y las 
oportunidades le he ido cogiendo el aire y cada día estoy más a 
gusto.
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     La afición por el 
toreo seguía viva 
y hacerme bande-
rillero era la mejor 
opción para seguir 
disfrutando de lo 
que me gusta. 49



  
   

     Estás consiguiendo que muchos toreros quieran tenerte cerca. 
Tengo la suerte de vivir en Salamanca y siempre estás rodeado de 
toreros y en el campo. Es una retroalimentación que te hace crecer 
como torero y seguir aprendiendo constantemente.  
 
   El circuito estos años de pandemia ha sido un gran impulso y ha 
permitido ver no sólo a novilleros, también a grandes 
profesionales de nuestra comunidad en las cuadrillas. Por 
supuesto, han sido un revulsivo muy importante para ver y darnos 
cuenta de que hay muchos profesionales tanto novilleros como 
cuadrillas que tienen un nivel alto y poder llegar a mucho más 
público ha sido fundamental. 
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     ¿ Nos puedes contar una tarde que tengas en el recuerdo como 
banderillero? El debut en corrida de toros fue especial con 
Alejandro Marcos y un gran cartel y en una plaza que me encanta 
y que tuve una gran actuación de novillero como es Santander. 
Este año en Segovia con Joaquín Galdós que toreaba con Morante y 
Juan Ortega me pude desmonterar y la guardo con gran cariño. 

    ¿ Con que plaza te quedas? No me quedo con ninguna en con-
creto pero me gusta mucho torear por nuestra zona. Te sientes en 
casa y hay plazas preciosas de cualquier categoría y con un 
encanto que las disfruto mucho.
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       ¿ Nos puedes hablar de tauromaquia lorquiana y tauromaquia 
expresiva? Dos proyectos, sin duda, preciosos y que merecen 
mucho la pena. Son dos proyectos personales que nacen de la 
inquietud y reflexión sobre la tauromaquia. La controversia que 
genera: si es un arte o no lo es; el estado actual de la fiesta. 
Considero que los toreros son artistas y quería encontrar una 
manera de expresar eso más allá de una plaza de toros o un festejo 
tradicional. Empezamos con tauromaquia expresiva que es una 
performance en la que se mezclan todas las artes y la tauromaquia 
entre ellas es enaltecida sobre las demás. Una idea con un punto 
transgresor que entiendo que el arte tiene que ser de esa manera, 
que impacte en el público.  
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   Es de gran importancia como estas ideas y aportaciones pueden 
suponer un enaltecimiento del toreo. Sobre todo el espíritu de 
ambos proyectos es hacer un aporte. Una tauromaquia creativa y 
artística complementaria a un festejo y con una idea clara de sentir 
y crear el arte a través de ella.  
 
   Uno de nuestros toreros con un futuro extraordinario por delante 
pues, la experiencia obtenida en su época novillera junto con la 
afición al toreo hacen que, a día de hoy, veamos a un torero 
siempre seguro y oportuno en la plaza. 
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FELIPE ROMERO
MUCHO MÁS QUE UN AFICIONADO

     Apasionado no sólo del toreo, también de la filosofía y de la 
manera de vivir que conlleva la tauromaquia, hablamos de mucho 
más que un aficionado práctico. Salvando todas las distancias y 
con el mayor de los respetos, nosotros consideramos a Felipe 
como un torero práctico. El exquisito respeto junto con un 
continuo aprendizaje hacen que sea todo un referente para 
muchos de nosotros. La afición le nace de bien pequeño de manos 
de su padre acudiendo a los festejos celebrados en su 
localidad  natal, Almazán (Soria). Su fascinación le lleva en 2008 a 
torear por primera vez una becerra en la finca de toros de Tierz (La 
Parrilla - Tudela de Duero, Valladolid). Una experiencia que 
enriqueció su forma de ver y entender la dificultad que conlleva el 
toreo.
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   Por tal motivo, no lo dudó, y creo 
uno de los proyectos más bonitos 
e interesantes de los últimos años 
a favor del mundo del toro. Tras su 
participación en el primer con-
curso de aficionados prácticos que 
se celebró en Ciudad Rodrigo y 
conociendo a más compañeros 
que compartían sus inquietudes 
creó el primer taller taurino para 
aficionados prácticos. Iniciativa 
pionera en 2010 y que ha marcado 
el camino hasta el día de hoy en el 
que son numerosos los grupos de 
aficionados que siguen con este 
proyecto fundamental para los 
toros. La fiesta le debe mucho 
pues, esos talleres, comenzaron 
con la idea de hacer más y 
mejores aficionados y conseguir, a 
través de las sensaciones que uno 
tiene delante de una becerra, 
comprender la emoción y, a la vez, 
la dificultad que conlleva esta 
profesión. Algo que consiguió 
durante ocho ediciones de este 
taller  hasta el 2017.
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     Cuando con la 
firme convicción en 
este proyecto y, sobre 
todo, su futuro hizo 
que diera un paso al 
lado para renovar el 
proyecto con nuevas 
ideas y personas. 
Algo que está lle-
vando a cabo con la 
misma importancia 
y compromiso David 
Sánchez Carabias, 
que continua con el 
testigo de Felipe.  
 
     Desde la revista 
taurina El Toreo Cas-
tellano queremos 
agradecer y reco-
nocer su figura. Afi-
cionado necesario 
cuya labor muchas 
veces en la sombra 
ha hecho que, a día 
de hoy, haya más y 
mejores aficionados.
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Primer cartel del Taller Práctico organizado por Felipe Romero.
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   Desde el cariño, respeto y admiración hacia Miróbriga y hacia 
sus emblemáticos carnavales, fiesta taurina, torera y de vital 
importancia para muchos partícipes de nuestra tauromaquia. Es 
crucial para nuestros toreros y ganaderos. Siempre lo fue. Quizá 
ahora y, tras esta crisis provocada por la pandemia, mucho más. 
La actualidad taurina pasa estos días por allí y que mejor 
escaparate para apoyar a los nuestros. Tenemos toreros que su 
historial es indiscutible y que son merecedores de torear allí. 
Algunos por sus triunfos recientes, otros por dedicar su vida a
esto pero, todos ellos, capaces y necesarios para nuestro toreo 
castellano. Igualmente podemos hablar de nuestras ganaderías, 
las cuales, también son merecedoras por méritos de ver sus 
toros en la bella plaza de Ciudad Rodrigo. Tienen que tener más 
cabida en los carteles del carnaval y de otros lugares de nuestra 
comunidad. Sólo así se podrá lanzar a nuestro toreo al lugar que 
le merece. 

Ciudad Rodrigo
"La llave que puede  

 abrir puertas"
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Ganadería  
 Marqués del Quintanar


